



AMLO propone que ingresos de turismo se vayan a Tren Maya, aeropuertos y otras obras



El presidente mando una iniciativa a la Cámara de Diputados para destinar recursos provenientes del turismo a obras de infraestructura.

Para impulsar las principales obras del actual gobierno, como el Tren Maya y diversos aeropuertos, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó una **iniciativa** para que los ingresos que se obtengan de la recaudación por turismo a México sean destinados a proyectos en infraestructura.

Esta propuesta modifica la Ley Federal de Derechos y la Ley General de Turismo para establecer que los ingresos que se obtengan por la recaudación de visitantes al país con fines turísticos se destinarán en un 20% al Instituto Nacional de Migración (INM) para mejorar los servicios en materia migratoria.

El 80% restante, plantea, será para la planeación, estudios, proyectos e inversión en infraestructura a cargo de la entidad paraestatal de la Administración Pública Federal, cuyo objeto sea la administración, operación y prestación de servicios aeroportuarios, aeronáuticos, ferroviarios, turísticos, culturales, entre otros de diversa índole.